

## 令和5年度 長小まつり保護者アンケート回答一覧

久しぶりに親も楽しめて良かったです

とても楽しかったです  
子どもたちの元気な姿がとても嬉しかったです。

子供と友達と一緒にまわれてとても楽しかったです。ただ頑張って店番をしている子と何もしないでただいる子もいたので、頑張ってほしいなあと思いました。

また人気なところはかなり混んでできなくて諦めたので同じのを分散してやってほしいなあと思いました。

活気があり良い日でした。ありがとうございました。先生方、準備お疲れ様でございました。

入学からコロナ禍だったため、初めての参加でした。学級閉鎖等で、準備大変だったと思いますが、どの教室もとても良かったと思います。

家でも、こんな準備をした、これは内緒、と、ずっとわくわくした様子でした。来てね！と、親が行くのもとても楽しみにしていました。

子供達はもちろん、親も楽しい時間でした。保護者の参加 可にさせていただけて嬉しかったです。ありがとうございました。

学校中を宣伝して回っている生徒達が、大きな声を出して頑張っていました。1時間以上も水分を取れないのは可哀想だと思いました。

30分たったら給水をさせる時間を設けるなどした方が良いのでは、ないでしょうか？

上級生が下級生に優しく接していたのは、微笑ましかったです。

みんなとても一生懸命頑張っていました。

毎回プラパンやスライムは人気なので売り切れてしまうのが勿体無いと思いました。

お金をかけられるわけではないので仕方がないかもしれませんが、プレゼントも折り紙ばかりではつまらないように思います。

寄付を募るとかももう少し経費を工夫して楽しいお祭りにしてほしいです。

子供達のとても楽しそうな姿を見ることができて良かった

どの児童も、楽しんでいてよかったと思いました。自分の担当をしっかりとやろうと、頑張っている姿が素敵でした。

ただ、トースターや電気コードなど引っかかったり火傷しないように位置など工夫したほうが安全なのでは?と思いました。

開催ありがとうございます。

子供達の縦のつながりを見ることができて良かったです。

子どもたちが元気に楽しく、一所懸命の姿を見ることが出来て良かったです。

初めて参加しましたが、子供達も自分の役割を果たそうと、一生懸命になっているのを見て、気持ちが温かくなりました。

とても良い行事だと思いました。

お疲れ様でした。子供達が協力しあい、保護者や参加者と楽しそうに触れ合っている姿に感動しました。私も、とても楽しく参加出来ました。  
先生方も、見廻りしながら子供達に声掛けしていて素晴らしいながしょうまつりだと思いました。

前半から見に行きました。  
子どもの様子もよく見ることができ、ゲームに参加させてもらったり、体育館で昔遊びなど地域の方に教えていただいたり、楽しかったです。  
数年ぶりに親も参観できる長小まつりでしたが、以前の土曜日開催より保護者も少なくどこもスムーズに見ることができました。  
保護者が並ぶことで本来遊びたいはずの子ども達になかなか順番が回らない、というような状態ではなかったのが良かったかなと思います。

1年生から6年生まで、しっかり役割分担ができていて、楽しそうな子ども達の姿を見られ、とても良いイベントだなと思いました。

リハーサルのような練習が少しでもあればもっと良い催しになると思いました。ルールを説明する係の低学年の子が漢字が読めず、一生懸命説明しているのですがチャレンジする子にいまいち伝わらないままゲームが始まり、ゴール後の上級生の案内と噛み合っていないが起きていました。スライムとプラバンが人気なようで行列で、体験できなかった子もいたようです。人気なものは複数クラスあってもいいと思いました。

みんながイキイキしていて、楽しそうで、見ているこちらまで笑顔になりました。

子どもが係をしているシーンを見られなかったのが残念でした。

子供が楽しんでいたのでよかったです。  
金曜日だったので上履き、体操服など持って帰ってきてほしかったのに行事があり、認識なく忘れてきてしまったのが残念でした。

子供たちが主体的に動いていてイキイキしていました。折り紙の景品をもらって嬉しかったです。工作するところがにぎわっていてとても気になりました。楽しい行事だと感じました。

子ども達は生き生きして楽しんでいました。ご両親も顔を見せていてお子さんの活動を見ている光景はほのぼのとしていました。子どもたちは教室で何をやっているのかを分かっていたと思いますが、外部からの参加者は良く分からなかったと思います。目立つようにもう少し工夫出来ると良かったと思います。昔遊びを見に体育館へ行きましたが、やっている子どもたちが少なかったのは残念でした。時間がずれていたのかも知れません。最後に、これからも続けて欲しいと思いました。

子供達が楽しそうで良かったです

いつも登下校の見守りをしてくださる方々も参加してくださり、楽しめた長小まつりになりました。

子どもたちの様子が見る事ができたのでよかったです。一生懸命ルールを説明してくれて、頼もしいなと感じました。

とても賑やかで良かったです。

今回は、大人の方も参加可能でしたが、行ってみて思ったのが、やはり子供同士だけで楽しむイベントだなと感じました。  
大人も参加可能であれば、バサーを開いたり何か売り買いが出来る場があれば良いなと思いました。  
学年事で簡単な演し物を披露したりする場面があっても良いと思います。  
子供達にとっては、とっても楽しかったようなので、長小まつりは素敵なイベントだと思います。

保護者参加型のおまつりであることと、時間帯以外の情報が前日まで無く、こういった形のお祭りで、保護者がどのような形で参加できるのかわからなかった。

子供たちは皆目を輝かせながら楽しそうに回っていました。ワクワクが勝り、階段を走ってる子が沢山いたので、ご年配の方々も来られる中、危ないなあ。っと感じました。

初めて参加した長小まつり。  
とにかく子どもたちがイキイキとしていてみんなが楽しそうで、親も全力で楽しませていただきました。  
高学年の子がちゃんと引っ張っていて、息子も、その中に混じってしっかりと自分の役割を頑張っている姿を見ることができてよかったです。「今日めっちゃ楽しかった！来年も楽しみだなー」と言って帰ってきました。

たくさん小学校がある中で、長崎小の取り組みは子どもたちのやってみたい！おもしろい！を実現しておられ、先生方も一緒にそのやってみたい！に寄り添っておられ、改めて我が子がこの学校にお世話になれて幸せだな、と感じました。

今年は保護者や地域の方をお招きいただきありがとうございました。  
校内だけで行う以上に、気を配る所があり、準備から当日まで大変だったかと思います。

初めて参加させていただきました。  
どのクラスも工夫があり、楽しませていただきました。  
子供たちがイキイキと楽しそうに友達と交流する姿を見て、コロナ禍とは違った生活を送れているのだと安心しました。

先生方、大変お疲れ様でした。  
感謝申し上げます。

子供が楽しめたから良かったと思います

親は参加できなかったのですが、子供は準備の段階で景品の折り紙を渡すのを楽しみにしていたので、イベントとして盛大にできるよう続けて欲しいと思います。

準備を頑張っていたので、久々に保護者や地域の方が参加できる形となり、見に行けて大変良かったです。

子供達が楽しそうに教室を回っている姿が見られてとても良かったです。さつまいもがすぐなくなってしまったようで少し残念でした。後半の時間にも出していただけると嬉しかったです。

今年は子どもと一緒にまわることができて、とても楽しい思い出ができました。ありがとうございました。先生方、生徒のみなさんお疲れ様でした。

子供達が色々工夫していて良かったです。

子供達が積極的に集客したりアトラクションの内容の説明をしっかりとする姿を見てとても頼もしく安心しました。  
参加しているみんなも楽しそうでよかったです。  
また来年も参加したいと思います。

久々に保護者も参加させて頂いて、ほぼ全て回り、楽しむ事が出来ました。企画・準備段階から、すごく頑張って子供達で作りにこんでいると聞いていたので、完成形を見る事が出来て良かったです。文化祭のようなイベントがある学校は珍しいので、これからも是非続けて欲しいと思います。

親が参加する意味がなく、子供たちだけで楽しめるのではと思います。あと、もう少し換気をした方がいいと思いました。人が多すぎて息苦しい感じがしました。

スライムやプラバンが毎年人気だと思うので、もう少しスピーディーに完結できて、多くの希望者が作れるようになったら良いと思う。また、迷路やゲームの説明は、並んでいるグループいくつか合同で説明したほうが、列が効率よく回転していくと思います。

前半後半の時間は、それぞれあと10分くらい長いとゆっくり楽しめると思います。

長小まつりの出し物の内容は、子供たちが主体的に考え、その過程は大事だと理解しますが、教育的場であるので、行き過ぎた言動にならないように、この辺も子供たち自身で話し合い、考えられるとよいと思いました。

行事自体はとても良い取り組みと思います。引き続きよろしく願いいたします。

久しぶりに保護者も参加できて、とっても楽しかったです。お当番をしている子供達は使命感をもって取り組んでいましたし、遊んでいる子供たちからは「やっぱ長小祭り最高だよー！」と言う声を聞き、とても嬉しい気持ちになりました。ありがとうございました。

とっても素晴らしかったです。

積極的な子消極的な子様々でしたが、元気に自分のクラスの出し物を宣伝していたり気さくに挨拶をし、会話をしてくれる生徒達の印象が残っています。久々の保護者参加型の長小祭りは想像通りでしたが、保護者としても楽しめたと思います。